
令和 6 年度 第４回 新津小・中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和 7 年１月３１日（金） １４時００分から１６時００分まで 

２ 開催場所  新津中学校南校舎１階 会議室 

３ 出席委員  川嶋 利博、鈴木 保明、澤根 緑、阿部 まゆみ、内山 真由美、下位 彰吾、

深津 正樹、大石 浩貴、戸塚 なつみ、澤柳 由香、水谷 裕美 

４ 欠席委員  中村 和則、松田 哲、池田 峰生、宮野 浩和 

５ ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  黒田 豊（浜松市議会議員）、山下 美香（新津協働センター所⾧） 

６ 学  校  平野 敦子(新津中校⾧)、松山 徹（新津小校⾧） 

        鳥居 篤史（新津中教頭）、佐山 淳一（新津小教頭） 

        影山 直男樹（新津中 CS 担当教員）、森 英仁（新津小 CS 担当教員） 

        青木 潤子（新津中 CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ）、二宮 千穂（新津小 CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

７ 教育委員会 鈴木 陽子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者 なし 

９ 会議録作成者 新津中 CS ディレクター 青木 潤子 

10 議⾧の選出 

  前回の学校運営協議会の際、川嶋委員が第４回の議⾧を務める旨の申し出があったた

め、全員異議なくこれを承認した。 

11 協議事項 

⑴ 学校関係者評価 

⑵ 来年度の学校運営の基本方針の説明 

⑶ 学校運営協議会の自己評価 

⑷ 夢育やらまいか CＳ加算分の報告 

12 会議記録 

  司会の新津中ＣＳ担当教員から、委員総数１５人のうち１１人の出席があり、過半数に

達しているため、会議が成立している旨の報告があった。 

(1)学校関係者評価 

  議⾧の指示により、新津小ＣＳ担当教員、新津中教頭から、別紙資料に基づき学校関係

者評価について説明があった。 

その後２つのグループに分かれて熟議をし、それぞれの代表者から以下の発言があった。 

【鈴木委員、阿部委員、内山委員、深津委員、大石委員】 

 ・小学校で不登校割合が高いとのことだが、いじめと直接リンクするわけではないと思う。 

 ・「子どもの権利」を学び、相手にも権利があることや人を尊重する事を知り、多様性を

受容できるようになることで、いじめが減るのではないか。 

 ・図書室に足を踏み入れて、ワクワクさせることができたら良いのではないか。 

 ・何か少しでも学校に来る気にさせる取り組みができないだろうか。 

 【川嶋委員、澤根委員、下位委員、戸塚委員、澤柳委員、水谷委員】 

 ・「夢や目標がある」という評価項目について。子供が発した夢を否定するような発言を

なくしていきたい。 

  



・「進んで挨拶ができている」という評価項目について。保護者、教職員の評価は「でき

ていない」が多いが、まず子供同士で挨拶ができているのだろうか。 

 ・学校での講話だが、事前にアンケートをとってくれるといいかもしれない。「こんなこ

とを聞こう」など、質問したいことが出てくるのではないか。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 (2)来年度の学校運営協議会の基本方針の説明  

  議⾧の指示により、新津小校⾧、新津中校⾧から、別紙資料に基づき来年度の学校運営

協議会の基本方針の説明について説明を行った。委員からの意見を受け、次年度第 1 回

学校運営協議会で再度提案し、承認を得ることとなった。 

 (3)学校運営協議会の自己評価 

  議⾧より、別紙資料に基づき学校運営協議会の自己評価について説明があった。学校運

営協議会の取り組みについて振り返り、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 (4)夢育やらまいかＣＳ加算分の報告 

  議⾧の指示により、別紙資料に基づき新津小教頭から、夢育やらまいかＣＳ加算分の報

告があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

その他報告事項 

(1)オブザーバーより 

【黒田議員】 

・部活動の地域移行の話。６年生の保護者間で、部活動がなくなると噂が広まっている

ようだが、そんなことはない。しかし、スポーツ協会に運営依頼をするも、なかなか受

けてもらえない。しかるべき団体に委託できるよう、運営体制をしっかり決めてほしい。 

  ・いじめの話。認知件数が増えたのは生徒からのＳＯＳ発信が増えたということ。増え

たことを前向きに評価するのは良いこと。一人で抱え込まず、組織で対応すべき。 

  【山下所⾧】 

  ・1 月 12 日に二十歳のつどいを行い、約 120 名の参加があった。これは例年より多い

ことで、地域みんなで包み込むような顔の見える地域なのだと感じた。 

(2)川嶋委員より 

  ・新津地区では２１台の防犯カメラが稼働している。協働センター脇の放課後児童会の

ところにも設置しており、子供の安心安全を見守っている。 

  ・小学校も防犯カメラを設置した。 

 (3)来年度の開催日程について 

  中学校ＣＳ担当教員から、来年度の開催日程について連絡があった。 

  第 1 回 令和７年  4 月２８日（月）１４：００～１６：００ 会場：新津小 

  第２回 令和７年  ６月２６日（木）１４：００～１６：００ 会場：新津小 

  第３回 令和７年１０月１７日（金）１４：００～１６：００ 会場：新津中 

   第４回 令和８年 １月３０日（金）１４：００～１６：００ 会場：新津中 

(4)来年度の学校運営協議会委員について 

  新津小校⾧から、来年度委員の選出については２月中旬を目途に調整する旨の連絡が 

 あった。 


